



＜学校の教育目標は「すすんで励もう」です。＞

1年間を24に分け、それぞれに季節を表す名前を付けた「二十四節気」と言う暦があります。その中の1月20日から2月3日を「大寒」と言います。この頃が1年間で一番寒い時期です。寒さに負けず、体を動かして、元気に過ごしましょう。



みんなでジャンプ!

1月の業前運動は、縄跳びです。班ごとに集まって、楽しくジャンプしました。回数を競い合ったり、跳び方のコツを教え合ったり、二重跳びや、片足跳びなどの技に挑戦したりするなど、協力して活動できました。



3年生の書き初め大会の様子です。何枚も練習して、いい作品を仕上げていました。どの子も筆の運び方に集中し、力強い字を書いていたようです。上手な字を書くためには、姿勢や筆の持ち方も大切ですね。



全集中!



きれいにしようね

青少年赤十字週間の活動で、校舎内や校庭の清掃、草引き、運動場の石拾いなど、学年ごとに美化活動を行ってくれました。風が吹くと、まだまだ落ち葉が散らばります。きれいにしてくれてありがとう。



3学期が始まって1週間が過ぎました。そろそろ学校のリズムは、取り戻せましたか? 「まだ1週間?」と感じる人もいると思いますが、1月はもう半分終わってしまいました。早いですね。これから、インフルエンザにかかる人が多くなる季節です。「薬より養生」という言葉があります。ふだんから健康に気を付け、病気にかからず、丈夫でいられるようにするという事です。手洗いやうがい、部屋の換気や睡眠不足にならないようにするなど、毎日の「養生」を心掛けましょう。

